



Echange épistolaire avec un collège anglais.

publié le 09/05/2014

Échange avec Ash Green School, Coventry

Dans le cadre d'un projet d'échange avec Ash Green School dans la ville de Coventry, les élèves de 6C se sont portés volontaires pour correspondre avec leurs camarades anglais.

Mme Benford, professeure de français à Ash Green School, et moi même (M Bendeggoun, professeur d'anglais) sommes très contents de permettre à nos élèves de mieux se connaître et partager leurs expériences respectives. Les élèves français ont déjà reçu deux séries de lettres écrites en français et en anglais. Ils en ont envoyées également. En voici quelques lettres des élèves anglais dans le padlet suivant.

<http://fr.padlet.com/bendeggoun/Ash-renaudot>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.